

第3号



北見商工会議所青年部広報紙

One for ALL ALL for One

トライ



美味しいでござました



北見商工会議所青年部例会



祝 準優勝！！

2001年

12月 今年も一年ご苦労様でした！

北見商工会議所青年部事務局 TEL(0157)23-4111・FAX(0157)22-2282 E-mail: syokokai@akholisk.or.jp

**北見商工会議所青年部の
一年を振り返って**

北見商工会議所青年部

会長 鈴木達裕



期待申し上げます。

商工會議所青年部
全國大會報告



昨年十月十六日に北見商工会議所青年部が誕生して一年が経過致しました。その間各委員会が知恵をしほり出し、様々な例会や取り組みをしていただきました。私も会長として全国、全道、ブロック等々の大会や会議、セミナー等に出席をさせていただきました。北見商工会議所青年部「こんな厳しい時代だからこそ、企業を担う人間としての自己研鑽を今以上に積もう」という事で設立を設立しました。青年部の活動・方向性はまだまだ明確ではありませんが、一年が経過し私自身が感じた事は、少しずつではあるけれども六十二名の友情が、ネットワークが芽生え始め少しずつではあるけれども会員それぞれが自分を磨かなければならぬ事に気づき始めているのではないかと思います。青年部会員それぞれが今以上に青年部という組織を、ネットワークを、人を利用していただき事で、この厳しい時代を乗り越えると共に、自分自身を今以上に磨いていただいく場にしていただきたいと思います。私も会長としての残り任期四カ月半、青年部の目的達成のために、会員全員が青年部に入会して良かったと思つていただけるように、そして私自身を磨くために、一杯の活動をさせていただきますので会員の皆様のご協力と意気込みを發揮していただきます事を心よりご

商工会議所青年部全国大会が、十一月八日・九日に神奈川県小田原市で開催されました。本大会は二日間でわたり、通常委員会、記念式典、記念講演会、大懇親会、その他懇々たる企画が用意されておりました。大会一日目は、通常総会が開催され、四年度商青連会長に鹿児島YEG、大脇唯算氏が選任され予定者換移で、は、「一人の会員が全国の会員のために」を次年度会長方針としてYEC会員の連携を図りたいと語りました。本懇親会は、箱根の湯元富士屋ホテルを会場にメイン会場、屋外の屋台、一階、二階の全スベースを利用して開催されました。メイプルのオーナーには、約百五十名の芸者、コン



商工会議所青年部連合会
道東地区協議会合同例会に
参加して

副会長 鮎川 誠

もつと良い方法はないかを考える癖をつけさせる。(社員には何事にも考へるよう具体的に問い合わせ続けらる)

○経営者はどういう社風を作るかを明確にし、日本人が社風に同化されやすいところを利用する。・・・
社風は企業にとって大切なものの一つである。
○経営者は組織の現状を常に把握し、方策を描く。・・・自社にとって最適なシステムを作る。
ネームペントが今を生き抜くキーワードアップとローコストマ

ハニオンが会員を出迎え会場に花束添えました。大会二日目は、林英佐氏による太鼓の演奏をオープニングセレモニーに記念式典が開催され、来賓祝辞では小泉内閣總理大臣より「商工会議所青年部の担う役割は重要であり、景気回復を始めとして日本経済の発展を支援していただきたい」と激励の言葉と大会開催にあたりお祝いのメッセージが届いた。十四年度全国大会開催について、次年度会長予定者より大阪府守口門真市にて開催すると宣言された。式終了後、参議院議員 近藤剛氏を講師にテーマ「日本完全復活計画」を題して記念講演会が行われ本大会が終了いたしました。

の足田講師のお話をいくつかご紹介し参加報告いたします。

ジが必要で、良い時に次の手を打つことが伸びる企業の条件・・・現状に満足してはいけない。」の組織ぐるみで田嶋を出し合ひ、

それを進化させていく、もっと良い方法はないかを考える癖をつけさせる。(社員には何事にも考へるよう具体的に問い合わせ続ける)

○経営者はどういう社風を作るかを明確にし、日本人が社風に同化されやすいところを利用する。・・・・・社風は企業にとって大切なものです。

○経営者は組織の現状を常に把握し、処方箋を描く・・・自社にとって最適なシステムを作る。

ビードアップとローコストマネジメントが今を生き抜くキーワード

商工会議所青年部
北海道ブロック大会報告
事務局次長 松原 英行



この大会は、企業と地域社会の時代を担う青年経営人が互いに交流と連携の輪を広げ、企業の発展と豊かな地域社会実現のために何をすべきかを研鑽することを目的に道青連の主催で毎年開催されています。今年は、深川商工会議所青年部が「共生そして自立、たちあがれ若き企業化たち」のテーマのもと主催をし道内外から三百五十名ほどの会員が一堂に会して大会が行われました。式典の後、記念講演は市民の方々にも公開して行われ、テレビのコメント一ターやとして活躍中の毎日新聞社の岸井成格氏をお招きして「正念場を迎える小泉内閣」と題して最近の政局の裏話などを聞かせていただきました。その後、懇親会が行われ、各地YEGの方々と交流を深めて参りました。いずれ、北見でもこの大会を主管する事があるかも知れませんので、今後多くの会員の方が大会に参加され、見聞を広めておくことが肝要だらうと思います。

新入会員紹介



木下 学会員は、石崎石油株式会社の取締役SS統括部長をされております。仕事の内容は、SS（ガソリンスタンド）の監督及びサポートで、実際に給油やタイヤ交換などもしていきます。時期は寒くなりますので外での仕事は大変だといつておりました。ご家族は奥様と四歳、一歳の男の子そしてお母様、お父様と暮らしておられます。

斎藤 由弘氏 昭和三十年四月二十五日生まれ有限会社サンニフオームで代表取締役社長をされております。事業内容は、エニフオーム販売を中心各種プリント、刺繡等も手掛けており現在大通北見神社前に本店三輪に支店と二店舗にて営業されています。入会動機は消防団で一緒に高橋副会長の進めで入会、まだ一度も例会に出席していないのでなにもわからずませんがよろしくのこと取材当日はちょうど消防団の訓練を手掛けた所すばらしい機械でした。ご家族は奥様と二人のお嬢様という家庭。そのせいかどうかわかりませんが趣味は「地球防衛軍」というマニアの中では有名らしい迷彩服を着て山の中を走り廻る会長を務めています。その意気込みとしては沢山の会員と知り合うことと自分の勉強としているところです。入会してからも意気込みとしては沢山の会員と知り合うことと自分の勉強としているところです。このことでした。来年度は「青年会議所の入会も予定されおり、益々忙しくなる一年になると思いますが、三十歳といふ立派なバーカーをもつてすれば必ず両立すると信じております」。

取材 川島 保成

取材 富権 伊知郎



近隣青年部交流会報告 岸本 りさ

商工会議所とは何?

青年部会員の皆様は、商工会議所組織についてご存知でしょうか。そこで二回目の青年部広報の連載企画として商工会議所会員、議員について説明します。

商工会議所とは

商工会議所の運営を支え、事業活動の推進力となるのは会員です。会員は、皆ね事業の発展のために、部会に出席して意見述べたり、情報、資料および刊行物の提供を受けることができるなど、商工会議所の行う事業を通して直接的に色々な利益を得られます。また、会議所会員は議員の選挙権、被選挙権を有しております。

商工会議所議員とは

商工会議所議員とは商工会議所の最高意思決定機関は議員総会です。議員総会は一号、二号、三号議員で組織されています。

一号議員は、商工会議所の会員と会員以外の特定商業者が会員のうちから選ぶ議員であり、その選出方法によりして会員の代表者であるとともに会員以外の特定商業者の代表であつて、各種の議員中最も重要な地位です。

二号議員は、各部会で部会員のうちから選ぶ議員であり、一号議員のみでは場合により一部の業種または業種に偏るおそれがあるので、これを補うために設けられたのです。

三号議員は、会頭の指名、その他各商工会議所の定款の定める方法によつて選ぶ議員で、三号議員は商工、農業、漁業、地政、税金、労働、社会、文化、教育、保健衛生等の分野の議員で構成されています。



北見商工会議所青年部

研修委員会 八・九月例会

副委員長 増子 郁高



八月十日、九月十一日の二回にわたり、道銀地域企業経営研究所の浦田洋範氏を迎えて、「事業継承」をテーマに例会を開催いたしました。者年部会員の年齢構成等を考えた場合、この事業継承問題は本人の意思に關わりなく、近い将来起こりうる事であり、我々会員にとっては常に気掛かりな分野のひとつであったと思われます。特に今回はその重要性を充分認識し、理解度を高めることを目指として、二ヶ月にまたがる例会となりました。内容は、事業継承に係わる事例研究を中心としたものでしたが、創業オーナーと二代目経営者とのタイプ比較から自社株の評価の仕方まで多岐にわたるもので、一連の流れをつかむには充分な内容であったと感じております。ただ、事業継承における各会員の環境、条件は様々であることから、自分の事業所に置き換えたときは少し消化不良の部分もあったと思われますが、この厳しいテーマについて、入口だけでも垣間見れたことは貴重な二日間であったと確信致します。

去る十月九日の親睦委員会相当月例会には、多數のご参加をいたしました。さきありがとうございました。スポーツの秋、食欲の秋を満喫して、会員相互の親睦を深めることを目的として、前半はパークゴルフ、後半は親睦会を開催しました。のんたの湯に併設されているグリーンアパークゴルフ場にはナイターセンターが完備されており、計二十七ホールのナイターゴルフを二十七名の会員が楽しみました。また、クラブを持っていない会員のために、道立体育館からクラブセット二十組をお借りしました。その後会場をオホーツクビールへと移し、会員三十一名による懇親会を開催し、個人、団体、ニアピンなど各賞の表彰を行いました。十五アンダーダー八十四でまわつた富樫会員が見事優勝に輝き、皆様からの盛大な祝福と、賛辞に顔を赤らめている様子で、笑いの絶えない楽しいひとときをご過ごすことができました。親睦委員会では今後も会員皆様の健康と親睦のお役に立てるような活動を進めていきたいと思います。



十一月例会は、五月に引き続き「男を上げるシリーズ」の第二弾。さて何をやろうか?と委員会で話し合ったところ、たくさんの案が出されました。が、年末という事で「掃除の裏技」と「マジック講座」の二つの意見に絞られ、どちらにしようかと悩んだ末に、「ある人の『両方やればいいじゃん!』の一言で、二部構成の例会になりました。

第一部は「ハイブリッジ」マスターの高橋講師に身近な物(マグチ、輪ゴム)でできるマジックを実技指導していました。

第二部では「おそうじ隊501」の駒形専務をはじめスタッフの方々に、カーペットの染み抜きや、窓ガラスの掃除、床のワックスの仕方を学びました。

忘年会と家庭の両方で男を上げるための技術を習得した会員の皆さん、例会終了後覚えたてのマジックを園染みの店で披露したことと思いますが、結果はいかがでしたでしょうか?

別名標題

親睦委員會 副委員長 五十嵐 龍

總務広報委員　十一月例会
副委員長　塩野谷　源一

サクル報告

總務広報が企画募集した、サークルがようやくスタートゴルフ・麻雀がそれぞれ活動を始めました。いずれも年度途中から立上げだつたためゴルフについては九月一五日の第一回だけで年度内は終了。記念すべき第一回大会参加者は十三名、中には二ラウンドめのメンバーもいた。又、マージャンについては十一月一九日一二名の参加で行われ、優勝者がなんと酒井君、日頃の苦労が報われた一日だったようだ。会場を出て小走りに去つて行く彼らはどこなく笑っているような背中に見えたのは私だけだったでしょうか。

(高麻雀サークルは冬も開催します。今年も残りわずかとなりました昨年にくらべ雪が降るのが少し遅く天候も続いたため私の仕事も思いのほか進みここに来て一段落。(実は仕事があまりない)已年にしてはあつといいう間の一年、来る年は午、今年よりももうと早い一年になつてしまふのではないか。)

さて平成一三年は皆さんにとってどんな年だったでしょうか私にとってはあきらめと氣付きの年だったように思います。何年やつてもうまくならないゴルフそんな思いをしていたところ親睦委員会のパークゴルフ大会優勝これで思い残すことなくパークゴルフに進みます。やっぱりゴルフはやめたほうがいいと氣付かせてくれた親睦委員会の皆さんありがとうございました。

最後にメンバーの皆さん今年も一年ご苦労様でした。

總務広報副委員長
富樺 伊知郎

A group of ten people, mostly men in business attire, posing for a group photo indoors.

麻雀サークル

伊藤
新井
高瀬
保成



編集後記